
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 17名と刈払い機 4台で、下草刈りに励みました。梅雨の合間の好天と尾根 

道を吹き抜ける心地良い風が、活動を思いの他、快適にしてくれました。 

 高齢者集団ゆえ夏期は休みます。次回の下草は想像もしたくない･･･（苦笑） 

 活動後は年次総会を開催し、世話役の改選や規約の改定について議論、承認 

を得て、活動モットー「愉しく、安全第一」で行こう！となりました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：パナソニック電工阪神地区松寿会・フォレスター松寿 

活 動 日：平成 26年 6月 14日（土） 

愉しく、安全第一 

さあ！下草刈り開始 まずは集合写真撮影 草茫々の活動地に到着 

尾根風を感じながらの昼食 植樹木の周りは丁寧に手刈り 斜面も安全に注意しながら刈払い機で 

年次総会で活発な議論 こんなに綺麗になりましたが 
次回 9 月末の状態は？？？ 


